



45 Kinder nahmen am Viertageskurs der Hans Dorfner-Fußballschule teil. Sie wurden von vier Trainern gecoacht.

Fotos: Felix Schmautz



Jürgen Schiller erhielt von Stützpunktleiter Markus Schmautz einen Gutschein. Im Vordergrund die Sieger der verschiedenen Trikot-Wettbewerbe.

# Fußballschule war ein Erlebnis

## 45 Kinder auf dem Sportgelände – Trikot-Wettbewerbe durchgeführt

**Illkofen. (sam) Von Dienstag bis Freitag war die Hans Dorfner-Fußballschule auf dem Sportgelände in Illkofen zu Gast. Insgesamt nahmen 45 Kinder teil, feilten an ihrer Technik, ihrer Koordination, an der Schusstechnik und an der Taktik. Bei der Siegerehrung konnte das vierköpfige Trainerteam Klaus Floßmann, Alexander Groß, Max Ammer und Stützpunktleiter Markus Schmautz viele Preise verteilen und die Nachwuchssportler glücklich machen.**

Das Gelbe Trikot des „Champ of the Camp“ der jüngeren Teilnehmer sicherte sich Maximilian Knöpfle.

Bei den Größeren holte sich Luca Eicher das heiß begehrte Trikot. Über das Fair Play-Trikot konnte sich Luis Floßmann freuen. Erstmals wurden auch die besten Torhüter mit einem grünen Trikot mit der Aufschrift „Keeper of the Camp“ gekürt. Jene sicherten sich Quirin Rudner und Matthias Reichl.

Über den Titel Fußballkönige in ihren Gruppen konnten sich Kilian Rauscher, Quirin Rudner, Ben Zimmer und Marie Hartmann freuen. Eine Goldmedaille in ihren Gruppen beim Technikabzeichen konnten Curtis Nwanali, Luis Floßmann, Lorenz Gigler und Jannis Bauerfeind in Empfang nehmen. Silber si-

cherten sich Luca Eicher, Emilio Ak, Ben Zimmer sowie Maxi Knöpfle. Jeweils die Bronzemedaille umgehängt bekamen Lukas Bruckbauer, Leonard Schiller, Paul Ernst und Felix Theurer.

Die Mini-WM der „Großen“ gewann das Team Frankreich in einem spannenden Finale gegen Argentinien. Bei den „Kleinen“ holte sich Brasilien vor Frankreich den WM-Titel. Sieger beim Koordinationswettkampf wurde Matthias Reichl.

Beim Torwarttraining half Alexander Medic mit, der selbst noch das Tor des TV Geisling hütet. Die Zusammenarbeit mit dem Verein, insbesondere mit dem Ansprech-

partner Jürgen Schiller, ließ keine Wünsche offen. Auch mit dem Mittagessen aus der Sportgaststätte waren allesamt zufrieden. Jürgen Schiller durfte für die gute Zusammenarbeit von Markus Schmautz einen Warengutschein im Wert von 820 Euro in Empfang nehmen. Der Kleinfeldkoordinator hat bereits ein paar Wünsche im Hinterkopf gespeichert.

Der Viertageskurs wird allen Beteiligten sicherlich noch lange in guter Erinnerung bleiben. Auf alle Fälle gibt es eine Neuauflage.

**Fahrradtour zum Bauer**